

Bekanntmachung in Bezug auf folgende  
- **Anpassung** -  
**Optionsscheine**  
**der J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
bezogen auf  
**GE Aerospace (vormals General Electric Co)**

General Electric Co hat in der Vergangenheit bekannt gegeben, sein Energiegeschäft, in eine unabhängige Aktiengesellschaft namens GE Vernova Inc. („GE **Vernova**“) abzuspalten, die im Rahmen der Abspaltung von General Electric Co entstehen wird. Um die Abspaltung herbeizuführen, genehmigte der Vorstand von General Electric Co eine Verteilung der Aktien der GE Vernova an die General Electric Co Aktionäre. Die Abspaltung wird voraussichtlich am 2. April 2024 stattfinden und die Aktien der GE Vernova ab dem 2. April 2024 unter dem Tickersymbol „GEV“ an der New Yorker Börse (*New York Stock Exchange*) gehandelt werden. Darüber hinaus hat General Electric Co seinen Namen zu GE Aerospace geändert.

Als Ergebnis dieser Abspaltung haben die Aktionäre von GE Aerospace (vormals General Electric Co) Anspruch auf eine Stammaktie von GE Vernova für je 4 Stammaktien von GE Aerospace (vormals General Electric Co). Das Ex-Ausschüttungsdatum für diese Ausschüttung ist der 2. April 2024.

Aufgrund dieser Abspaltung und Umbenennung wurden mit Wirkung zum 2. April 2024 in Bezug auf die im Anhang zu dieser Bekanntmachung aufgeführten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Optionsscheine bezogen auf GE Aerospace (vormals General Electric Co) (US3696043013), die folgenden Anpassungen vorgenommen:

<b>Referenzwert/Aktie (alt)</b>	<b>Referenzwert/Aktienkorb (neu)</b>
General Electric Co (ISIN: US3696043013, Bloomberg Code: GE UN Equity, Reuters Code: GE.N) (die " <b>Aktie</b> " oder der " <b>Referenzwert</b> ")	Korb bestehend aus: Korbbestandteil 1: 1 Aktie der GE Aerospace (ISIN: US3696043013, Bloomberg Code: GE UN Equity) Korbbestandteil 2: 0,25 Aktien der GE Vernova (ISIN: US36828A1016, Bloomberg Code: GEV UN Equity) (der " <b>Aktienkorb</b> " oder der " <b>Referenzwert</b> ")

Zur Klarstellung: Mit Wirkung zum 2. April 2024 entspricht die Kursreferenz der Summe der offiziellen Schlusskurse von Korbbestandteil 1 und Korbbestandteil 2, wie sie von der maßgeblichen Börse festgelegt und veröffentlicht werden.

Die maßgebliche Börse für Korbbestandteil 1 und Korbbestandteil 2 ist die New York Stock Exchange.

London, 2. April 2024  
**J.P. Morgan Securities plc**

## Anhang

### Optionssscheine

DE000JL3D1D8
DE000JB63XU2
DE000JK4ZRT9
DE000JK35E36
DE000JB63XE6
DE000JK32EG7
DE000JK4ZRC5
DE000JL0K121
DE000JK5XNU8
DE000JK4KRQ7
DE000JB63XH9
DE000JK32EK9
DE000JB3LJ72
DE000JK3MXC3
DE000JK3N6V9
DE000JL1FD02
DE000JK4QKL0
DE000JK4NR54
DE000JK17HY4
DE000JL1FCZ5
DE000JK3NGG7
DE000JL1FD28
DE000JL1FCX0
DE000JL7M361
DE000JB3LJ98

Announcement relating to the following  
**- Adjustment -**  
**Warrants**  
**of J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
linked to  
**GE Aerospace (formerly General Electric Co)**

General Electric Co previously announced its plan to separate its energy business into an independent public company called GE Vernova Inc. (“**GE Vernova**”) that would be created following its spin-off from General Electric Co. To effect the separation, General Electric Co’s Board of Directors approved a distribution to General Electric Co’s shareholders shares of GE Vernova Inc. that was anticipated to take place on 2 April 2024. GE Vernova’s shares would begin trading under the ticker symbol “GEV” on the New York Stock Exchange on 2 April 2024. General Electric Co has also changed its name to GE Aerospace.

As a result of this spin-off, GE Aerospace (formerly General Electric Co) shareholders would be entitled to receive 1 share of GE Vernova Inc common stock for every 4 shares of GE Aerospace (formerly General Electric Co) common stock. The ex-distribution date for this distribution is 2 April 2024.

Due to this spin-off and renaming the following adjustments became effective on 2 April 2024 in respect of the Warrants linked to GE Aerospace (formerly General Electric Co) (US3696043013) specified in the Annex of this Announcement that were issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.:

<b>Reference Asset/Share (old)</b>	<b>Reference Asset/Share Basket (new)</b>
General Electric Co (ISIN: US3696043013, Bloomberg Code: GE UN Equity, Reuters Code: GE.N) (the " <b>Share</b> " or the " <b>Reference Asset</b> ")	Basket consisting of: Basket Component 1: 1 share of GE Aerospace (ISIN: US3696043013, Bloomberg Code: GE UN Equity) Basket Component 2: 0.25 shares of GE Vernova (ISIN: US36828A1016, Bloomberg Code: GEV UN Equity) (the " <b>Share Basket</b> " or the " <b>Reference Asset</b> ")

For the avoidance of doubt, with effect from 2 April 2024, the Reference Asset Price shall be the sum of the official closing prices of the Basket Component 1 and Basket Component 2 as determined and published by the relevant Exchange.

The relevant Exchange for Basket Component 1 and Basket Component 2 is the New York Stock Exchange.

London, 2 April 2024

**J.P. Morgan Securities plc**

## Annex

### Warrants

DE000JL3D1D8
DE000JB63XU2
DE000JK4ZRT9
DE000JK35E36
DE000JB63XE6
DE000JK32EG7
DE000JK4ZRC5
DE000JL0K121
DE000JK5XNU8
DE000JK4KRQ7
DE000JB63XH9
DE000JK32EK9
DE000JB3LJ72
DE000JK3MXC3
DE000JK3N6V9
DE000JL1FD02
DE000JK4QKL0
DE000JK4NR54
DE000JK17HY4
DE000JL1FCZ5
DE000JK3NGG7
DE000JL1FD28
DE000JL1FCX0
DE000JL7M361
DE000JB3LJ98